千曲市教育委員会 埴生小学校長 中村 まゆみ

ゴールデンウィークを迎えるにあたって(お願い)

児童生徒並びにご家族の皆様には、新型コロナウイルスの感染拡大防止のために、日々様々なご努力・ご協力をいただき、心から感謝申し上げます。

現在、東京・大阪・兵庫・京都では緊急事態宣言が発出されるなど全国的に感染者が増えてきている状況です。長野圏域は、4月22日より感染レベル4と引き下げられましたが、 千曲市内においても新たな感染者や濃厚接触者が確認されており、感染拡大が危惧される状況が続いています。

つきましては、ゴールデンウィークを迎えるにあたり、学校でも指導しますが、各ご家庭におかれましても、下記の点をもう一度ご確認いただき、ご家族をはじめすべての方の命を守るために、ご理解ご協力いただきますようお願いいたします。

尚、裏面に「ゴールデンウィークを迎えるに当たっての知事メッセージ」を掲載しますの でご確認ください。

記

- 1. 毎日ご家族全員の健康観察(検温含む)を行っていただき、お子様またはご家族の方に、発熱・風邪等の症状がある場合は、早めに受診するようお願いします。このことにより、感染の拡大を防ぐことが期待されます。
- 2. もしご家族が感染者または濃厚接触者となられた場合は、休み中でも学校へのご連絡をお願いします。
- 3. 基本的な感染防止対策〈マスクの着用・こまめな手洗い・人と人との距離の確保・「三密(密閉・密集・密接)の回避」等〉の徹底をお願いします。特に、外出の際には、マスクを必ず着用するわけですが、熱中症を防ぐためマスクを外す場合は、人と人との距離が十分確保できるようにしてください。
- 4. 長野県が訪問を控えるよう呼び掛けている都道府県があります。(直近一週間の 10 万人あたりの新規感染者数 15.0 人以上の都道府県)趣旨のご理解をお願いします。なお、仕事等でやむを得ず県外との往来を行わなければならない方もいます。ご理解ください。
- 5. 同居の家族以外で行う飲酒を伴う 5 人以上の会食については、感染リスクが高まる可能性に十分留意し、徹底した対策を講じ、それが困難な場合には実施を控えるよう「医療警報」の発出と同時に、県から呼びかけられています。
- 6. 新型コロナウイルス感染症は、誰もが感染する可能性のある病気です。不当な差別や誹謗中傷は、絶対にやめてください。また、憶測やあいまいな情報はもちろん、個人を特定するような内容を SNS 等で拡散する行為も、絶対にやめてください。

子どもたちにとっては、楽しみなゴールデンウィークと思います。しかしながら、現在「第4波」に直面していること、「医療警報」が発出されていること、新たな「変異株」の感染が増加していること、小・中・高校生の感染が増えていること等十分に留意しなければなりません。感染防止対策を徹底しながら、それぞれ工夫して過ごしていただきますようよろしくお願い致します。

ゴールデンウィークを迎えるに当たっての知事メッセージ

ゴールデンウィークは、日頃会わない方との接触機会が増える時期であり、新型コロナウイルスの感染拡大を防ぐため、**5月9日までを「感染対策強化期間」**とします。

新型コロナウイルスは、これまでも全国的に人の移動が増える時期に感染が拡大していること、現在本県は、新型コロナウイルス感染症の第4波に直面していること、医療提供体制への負荷が増大しつつあり「医療警報」を発出中であること、さらには、県内でも確認されている変異株は感染力が強く、感染した場合に重症化しやすい可能性や、10代以下の若い世代の感染割合が高いことが指摘されていることに十分ご留意いただき、「最大限の感染対策」を講じていただきますようお願いいたします。

県民・事業者の皆様には、特に次の点にご協力を賜りますようお願い申し上げます。

- 1 県外への訪問や帰省等の往来については、その必要性をご家族などと相談して、慎重に検討をお願いします。特に感染拡大地域との往来については、できるだけ控えてください。
- 2 大人数での会合、会食を控え、人混みを避ける等、人との接触機会を できるだけ減らしてください。
- 3 基本的な感染防止策を適切に行っていただき、感染を広げないように 注意してください。(マスクの確実な着用、人と人との距離の十分な 確保、こまめな手洗い・手指消毒、三密の回避など。)
- 4 多数の方が集まるイベント・催物等を予定している場合には、人数制限等感染防止対策を徹底していただき、それが困難な場合は、延期・中止を含めて検討してくだい。

県としても、医療提供体制の一層の強化、事業所における感染防止策の徹底、市町村 と連携してワクチン接種体制の整備などを進めてまいります。

なお、県外との往来等を行わなければならない方もいます。<u>差別や誹謗中傷は行わず</u>、 県民お一人おひとりが「**思いやり**」の心を持ち「**支え合い**」の輪を広げましょう。

> 令和3年4月19日 長野県知事 阿部 守一